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#388 Канал Рейки: инициация и обучение в школе "Кассиопея". Ченнелинг
с плазмоидами Созвездия Плеяды.

 
22.12.2021
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Аллеейя –  регрессолог,  гипнолог,  контактер  с  Духовным  миром  и

Межгалактической  Федерацией  Света.  Сертифицированный  практик  AccessBars
практик. Ченеленджер;

Наргипульза  –  представитель  созвездия  Плеяд,  плазмоид  24-го  уровня
плотности, куратор системы Рейки;

МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни.

 
00:18 Предыстория.
Голос за кадром:  Летом 1999 года 13-ти летняя девочка Ирина Подзорова из

поселка  Пески  под  Воронежем  согласилась  совершить  небольшое  путешествие  на
корабле треугольной формы с инопланетянами из созвездия Кассиопея.

С тех пор на протяжении более 20-ти лет с ней регулярно выходят на контакт
представители цивилизаций Межзвездного Союза нашей Галактики, который включает
116 из 727 имеющихся в ней разумных рас.

 
01:13 Представление участников.
Аллеейя: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Я  хочу  представиться.  Меня  зовут

Аллеейя.  У  меня  медицинское  образование.  Длительный  период  своей  жизни  я
работала в реанимации. На данный момент я являюсь руководителем филиала «Омск
Кассиопея». С детства увлекалась эзотерическими науками. На данный момент так же
являюсь  ведущим  прогрессором  новых  энергий,  учителем  Рейки,  магистром
космоэнергетики, регрессолог-гипнолог.

Я контактирую с 24 цивилизациями, с Духовным планом, с Духовным миром.
Получаю ченнелинги и  послания от проводников (у нас  в «Кассиопее» есть  услуга
«Послание от проводников»). Взаимодействую с Галактической Федерацией Света, от
них получила духовные инструменты - «Руны осознанности».

На «Рунах осознанности» можно получать ответы на свои вопросы, помогать
себе  в  разных  ситуациях.  Световые  трансформационные  символы,  с  их  помощью
можно исцелять себя, принимать послания.

От  Вознесенных  учителей  я  получила  метод  «Древо  Столпа».  Это
энергетическое архитектурное построение тела на энергетическом уровне, постановка
атланта на место, выравнивание позвоночника. На базе проекта «Кассиопея» действует
школа «В потоке».

Сегодня у нас речь пойдет о Рейки. Передаю слово Ирине.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня здесь присутствует мой куратор,
специалист по биологии и психологии инопланетных форм жизни с планеты Эслер -
МидгасКаус. Здесь присутствует один из кураторов Аллеейи, нашего мастера Рейки,
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тот, который является ее куратором в этой системе.
Я  напоминаю,  что  у  нас  есть  видео  о  Рейки.  Там  мне  говорили,  что  на

посвящениях  дают  постоянный  контакт.  На  посвящениях  в  мастера  этот  контакт
усиливают  и  дают  дополнительного  куратора  или  даже  нескольких.  Что  это  за
кураторы?  Это  представители  тонкоматериальных  или  плазмоидных  цивилизаций.
Сами себя они называют световыми, цивилизациями Света, существами, состоящими
из Света.

Здесь  у  меня  сейчас  существо,  которое  представилось  куратором  Аллеейи  в
системе Рейки. Оно с 24-го уровня плотности. Это не те кураторы, которые были в
прошлый раз и отвечали по Рейки. Это именно куратор, который отвечает за Аллеейю
и  за  многих  других.  Он  еще  к  другим  приходит.  Его  место,  его  мир  находится  в
Плеядах. Это плеядеанец.

Аллеейя: Я даже не сомневалась.
Ирина: Имя. У них не существует имен в нашем понимании. Их имена - это

серия звуков на очень высокой частоте. Я сейчас попросила его подобрать любое имя и
сочетание звуков на моем языке, взять из моей памяти.

Как  можно к  тебе  обращаться?  Приветствую  тебя  еще  раз.  Наргипульза  его
зовут.  Он с  Плеяд.  Говорит,  что  это  сочетание  звуков  приносит  его  вибрации,  его
энергетику. Мы сейчас об этом спросим у Аллеейи. Повтори, пожалуйста, слово.

Аллеейя: Наргипуза.
Ирина: Наргипульза.
Аллеейя: Наргипульза.
Ирина: Что ты чувствуешь?
Аллеейя: Вибрации очень сильные пошли. Меня много стало, я пошла как бы

на расширение.
Ирина: Да, он такой расширяющий.
Аллеейя: Голова немного закружилась, и жар пошел.
Ирина: Это его  вибрация,  как  личное  имя,  но оно уже  переведено  на  наши

звуки. Как мантра, что-то типа того. Аналогов в земном языке нет.
Наргипульза,  благодарю  тебя  и  приветствую!  Сейчас  я  расскажу,  как  он

выглядит.
Очень  интересный  образ.  Это  полусфера,  из  которой  выходят  лучи.  Цвет  ее

белый.  Когда  Солнце  восходит,  полусфера  такая,  знаешь?  И  вниз  выходят  лучи  и
распространяются по кругу.

 
07:19 Рейки о строении тела человека. Посвящение в системе Рейки.
Ирина: (Наргипульза  говорит)  Это  только  часть  моего  тонкоматериального

тела, которая может быть направлена на контакт с людьми. Лучи, которые ты видишь,
- это энергии, которые направляются мной для исправления ошибок в кодах клеток.

Аллеейя: Как интересно. Исправления в рамках исцеления получается?
Ирина:  Тело  человека,  то,  что  вы  называете  физической  материей,  должно

состоять из строго отобранного, определенного числа атомов. Все атомы сосчитаны.
Они должны располагаться в определенном порядке. И если этот порядок нарушается,
то  у  человека  возникает  низковибрационное  состояние  тела,  которое  мешает  ему
выполнять свою задачу,  той части Духа,  которая воплощена.  Эти лучи,  которые вы
видели, восстанавливают атомы, ставят их на место.

Аллеейя: Под этими лучами мы можем находиться.
Ирина: Да. Ты под ними находилась, вспомни момент посвящения. Это я к тебе

приходил, посылал (Свет показывает). Именно в момент посвящения в мастера.
Аллеейя: Во  время  посвящения,  которое  я  передаю  людям,  ты  всегда



присутствуешь со мной?
Ирина: Да, но не только с тобой. Посылаю часть своей энергии тому человеку,

которого  ты  посвящаешь.  И  зову  своего  друга,  сотрудника,  чтобы  он  стал  его
куратором.

Аллеейя: Его куратор?
Ирина: Он может быть не обязательно с Плеяд. Из системы Рейки.
 
09:50 Канал Аллеейи.
Аллеейя: У меня будут вопросы по системе Рейки (чуть попозже с разрешения

хочу  тебе  задать).  А  сейчас  вопрос,  который  будет  интересовать  многих  людей:
является ли мой канал Рейки чистым и рабочим?

Ирина: Именно у тебя?
Аллеейя: Да.
Ирина: Да, конечно, является. Он очень мощный. Те энергии, которые в тебе

присутствуют  от  других  цивилизаций,  гуманоидных  и  плазмоидных,  и  твой
собственный духовный канал, прекрасно сочетаются и усиливают друг друга. Все это
объясняется особой чистотой твоего духовного сердца. Ты - искренняя.

Аллеейя: Благодарю.
Ирина: Ты очень искренна с людьми. У тебя нет лицемерия. Это, по-вашему, не

то, что обман, а сокрытие правды, чтобы быть хорошей.
Аллеейя: Я благодарю.
 
10:59 Отличия энергий разных цивилизаций от энергии Рейки.
Аллеейя: Скажи, пожалуйста, чем отличаются новые энергии от Рейки? Чтобы

понимать,  новые  энергии  идут  с  разных  источников:  с  Сириуса,  Плеяды,  Сатурн,
Меркурий и других Галактических систем. А Рейки? Энергиями, может быть, потоком
или еще чем-нибудь? Вибрациями?

Ирина: Да,  отличается  вибрациями.  Теми  мирами,  от  которых  идут  новые
энергии. Эти энергии посылают те цивилизации, которые не входят в 11 плазмоидных
цивилизаций, создавших Рейки. Но это не значит, что у них какие-то энергии хуже или
лучше  по  качеству.  Они  просто  другие,  направлены  на  другие  цели,  не  только  на
исцеление. Они могут быть направлены на очищение энергоструктуры, на настройку с
эгрегором, разные бывают цели. Это отличается частотой вибраций, но не духовной, а
тонкоматериальной. Мы же отличаемся по частотам в тонкоматериальных мирах, по
уровню плотности.

Аллеейя: Да.
Ирина: Они также различаются. И все они тоже хотят помочь. Эти цивилизации

тоже  хотят  помочь  человечеству  в  этот  непростой  момент  развития.  Плазмоиды,
которые находятся на Земле, поддерживают контакт с плазмоидами во Вселенной, как
в  нашей  Галактике.  Они  обмениваются  друг  с  другом  опытом,  своими  энергиями,
рассказывают о том, что происходит на Земле, и те хотят помочь.

 
13:06 Кто может заниматься Рейки?
Аллеейя: Все ли могут заниматься Рейки?
Ирина: Противопоказаний нет.
Аллеейя: Противопоказаний нет?
Ирина: Только человек должен быть осознанным. Не могут заниматься Рейки

те, кто в это не верит, кто преследует какие-то темные цели. Они смогут посвятиться,
но чисто они не смогут работать. Не смогут быть проводниками этих энергий. Человек
должен быть осознанным, и должен в это верить. Иначе он своим сомнением закроет



канал,  блокирует.  Даже  если  через  него  будут  пропускать  энергию,  она  будет
искаженная.

Аллеейя: Если человек Рейки долго не занимается, он сможет снова заняться
этим? Если получил когда-то посвящение?

Ирина: Да, может, конечно.
 
14:05 Рейки – связь с тонкоматериальными цивилизациями. Учение Рейки.
Аллеейя: К каким существам получают доступ люди и получают ли вообще,

занимаясь Рейки?
Ирина:  В  классическом  понимании  -  к  нам,  к  плазмоидным  цивилизациям,

которые создавали Рейки. Я напомню, что во всех 11 плазмоидных цивилизациях более
20 млн. существ, которые занимаются наполнением этой системы на разных уровнях
плотностей и с разных миров. Есть там цивилизация вашего Солнца.  Вы получаете
доступ, кто занимается Рейки, в первую очередь к нам.

Аллеейя: До появления Рейки, было ли какое-то альтернативное учение?
Ирина:  Оно было всегда, только называлось по-другому,  всегда был контакт.

Всегда  был  контакт  с  кем-то  из  плазмоидов  из  Галактической  оздоровительной
службы. В Галактической Федерации Света есть отдел Галактической оздоровительной
службы, которая занимается исцелением. Всегда был контакт с ними.

Аллеейя:  До появления Рейки на Земле было какое-то альтернативное учение
на Земле? Не на ваших планетах, а у нас на Земле.

Ирина: До появления, это когда?
Аллеейя: До того, как Микао Усуи получил данную систему Рейки.
Ирина: (Да, Мид, я помню). На самом деле этот ответ уже был. Это было и до

Усуи. Это даже было еще до войны 12 000 лет назад. Это называлось тогда по-другому.
Например,  культом  Богини  Хатхор.  Или  еще  какой-либо  богини,  которая
присутствовала  в  этих  цивилизациях,  богини,  боги.  Этим  занимались  жрецы.  Они
получали посвящения в эти энергии и становились контактерами наших цивилизаций.

Аллеейя: Участвуют ли существа Рейки в инициациях, посвящениях?
Ирина: Да.  Подключаемся  к  энергетическому  полю  человека.  Настраиваем

канал связи с ним, чтобы потом, когда он будет открывать Рейки,  по этому каналу
посылать свои энергии или самим приходить.

Аллеейя: Когда  человек  открывает  Рейки,  всегда  приходят  существа  Рейки,
правильно?

Ирина: Они  всегда  чувствуют.  Они  могут  либо  сами  прийти,  либо  послать
фантом.  Мы,  как  любая  разумная  сущность,  тоже  можем  создавать  фантомы.  Или
посылаем  энергии  из  того  места,  где  находимся.  Мы  все  равно  чувствуем,  что
происходит.  Иногда  ситуация  требует,  чтобы  мы  пришли,  иногда  просто  энергии
достаточно.

Аллеейя: В  тяжелых  ситуациях  приходит  не  одна  сущность,  их  приходит
несколько. Действительно?

Ирина: Да.
 
17:59 Сферы влияния Рейки.
Аллеейя:  Вопрос  такой.  В  мире  существует  три  основные  сферы,  которые

волнуют людей. Это взаимоотношения, здоровье, финансы. Помогает ли Рейки в этих
вопросах?

Ирина: Взаимоотношения, здоровье, финансы. Про здоровье уже сказали, что
они этим занимаются.

Взаимоотношения  ваши  для  нас  выглядят  на  энергетическом  уровне,  как



скопление разных энергий, положительных и отрицательных, как плюс и минус. Мы
можем помочь тем, что не дадим совета, а просто наполним человека энергией. И он
увидит взаимоотношения в другом свете.

Финансы  для  них  тоже  энергии.  За  счет  того,  что  энергетика  человека
увеличивается (как жизненная сила), он выздоравливает, гармонизируется, становится
более активным участником финансового эгрегора, того эгрегора, который позволяет
(те Духи, которые за ним стоят) распределять финансовые потоки.

Аллеейя: Интересно.
 
19:28  Функционирование  финансового  эгрегора.  От  чего  зависит

финансовый поток?
Ирина: За  любым  эгрегором  (и  за  финансовым,  в  том  числе)  стоят

определенные Духи. Он в Духовном мире находится, в Астрале конкретно. Из мира
невоплощенных Духов приходят в любой эгрегор, как на работу, Духи. За финансовый
эгрегор   отвечают  средние  Духи  под  руководством  Ангелов,  на  работу  ходят.  В
Духовном  мире  вы  без  дела  не  сидите,  вы  все  равно  помогаете  своим  братьям  и
сестрам, воплощенным в материи.

Аллеейя: Мы благодарим их за то, что они нам помогают.
Ирина:  Для  Духа,  который  работает  в  финансовом  эгрегоре,  количество

финансовых потоков вовсе не материальные деньги, которые мы держим в руках. Это
определенные энергии, которые притягивают к человеку мысли, как их можно скопить,
достать, идеи. И притягивают определенные события, которые этому способствуют.

Но сами по себе они не появляются. Человек должен приложить определенную
энергию,  чтобы  реализовать  то,  что  ему  принес  финансовый  поток.  Для  Духов,
которые  являются  хранителями  финансового  эгрегора,  все  люди  являются
одинаковыми.  Они  к  ним  относятся,  как  к  своим  братьям,  которые  воплощены  в
материальном мире. У них нет любимчиков.  Они смотрят по энергиям, кто готов к
финансовому потоку большему, а кто - нет.

Аллеейя: Это же зависит тоже от потенциала, кто готов к большим финансам,
правильно?

Ирина:  Количество  энергии,  которое  может  быть  послано  финансовым
эгрегором конкретному человеку, определяется готовностью человека воспринять этот
поток.  Это  зависит  от  многих  факторов.  От  его  жизненной  задачи,  от  его
энергетической наполненности, от количества жизненной энергии, от его отношения
(ментальных программ по финансам). Там много факторов. Даже от его кармических
обстоятельств  в  то  или  иное  воплощение.  Он  может  быть  подключен  только  в
определенных  пределах,  на  сколько-то  процентов  к  финансовому  эгрегору,  в
определенных процентных соотношениях. Это определяет он сам перед воплощением
и его Духи-помощники.

Если у него большие финансы, будут определенные уроки, с этим связанные.
Как  их  распределять  правильно,  направлять  на  духовное  развитие.  Если  маленькие
финансы,  финансовый  поток,  значит,  у  него  свои  уроки,  которые  позволяют  ему
научиться радоваться малому.

Финансы  в  вашем  мире  —  это  путь  не  только  к  удовлетворению  своих
потребностей. Но и путь к власти, может быть, путь к наслаждению. Разнообразное
может быть использование.

Аллеейя: Благодарю за развернутый ответ. Я думаю, нашим слушателям будет
полезно  послушать,  от  чего  зависит  финансовый  поток.  У  многих  людей  это
актуальная тема, у некоторых даже болезненная.

 



24:06 Ответственность и осознанность в Рейки.
Аллеейя:  Хорошо.  Посвящение  в  Рейки  является  ли  какой-то  задачей  для

человека? Или это может быть спонтанным решением? Или идет по задачам его Души?
Ирина: Может быть, задачей воплощения. Может быть, он решил, уже находясь

в воплощении. Задачи могут изменяться. Может, у него была другая задача, но он по
каким-то причинам может захотеть взять себе дополнительную задачу.  Чтобы канал
Рейки работал в полную силу, важно, чтобы это решение о посвящении, и не только о
посвящении, но даже о лечении этими энергиями было осознанным, чтобы было дано
согласие. И согласие не просто, когда человек пришел со словами: «Лечите меня, а я
здесь посижу».

Аллеейя: Да, да, да. Сколько раз я встречала таких людей.
Ирина: У нас плазмоид с юмором сегодня.
Аллеейя: Видимо, у меня все такие.
Ирина: Весь в тебя. Это ты от него. Это не то, что юмор. (Наргипульза говорит)

Я не шучу.  Человек, чтобы получить максимальную пользу от своего потраченного
времени  и  средств,  которые  он  вкладывает  в  свое  лечение,  должен  не  просто  их
вложить и ждать пока над ним совершат чудо. Он должен быть активным участником
своего исцеления, своего лечения.

Аллеейя: Да,  здесь  ответственность  ложится  не  только  на  целителя  или
проводника Рейки, но и самого исцеляемого. Она должна быть обоюдной 50 на 50. Я
так полагаю, правильно?

Ирина: Да.  Необходимо  ему  брать  ответственность  на  себя.  Бывает,  что
болезни возникают по допущению Высшего Я, чтобы человека научить  отвечать за
свое тело, заботиться о нем.

 
27:10 Рекомендации по работе с детьми.
Аллеейя: Как можно работать Рейки с детьми? Детки не усидчивые, посидеть в

потоках Рейки заставить их сложно. Есть ли какие-то техники, советы, как работать с
детками?

Ирина:  Смотря, какой возраст и каково его понимание.  Можно посадить его
возле  окна  (показывает),  дать  ему  рисовать.  Или  что-то  делать  руками.  Сказать:
«Видишь Солнышко? Нарисуй его, а я сейчас попрошу, чтобы оно посветило на тебя, и
ты  больше  не  болел.  Попрошу  его,  чтобы  оно  послало  свой  Свет,  свою  силу.  Ты
посиди, порисуй. Можешь закрыть глаза, расслабиться». Объяснить, что ты просишь.

Аллеейя: Здорово. Я представила эту картину.
Ирина: И что?
Аллеейя: Очень мило.
Ирина: Очень мило?
Аллеейя: Да. Очень душевно.
Ирина:  Можно,  например,  если  это  вечер,  на  звезды  обратить  внимание.

«Видишь звезды, там живут люди». Не нужно говорить «гуманоиды, плазмоиды», он
не поймет. «Там живут люди, они посылают нам лучики. Я сейчас попрошу человека
со звезды, чтобы он послал лучик. У тебя горлышко перестанет болеть».

Аллеейя: Хорошо, воспользуюсь этим советом обязательно.
Ирина: Что бы ты ответила года в четыре на это сама?
Аллеейя: Так бы и ответила.
Ирина: Если бы тебе было 4 года, и тебе так сказали, ты бы представила это?
Аллеейя: Да,  я  бы  села,  представила,  что  сейчас  придет  какой-нибудь

человечек.  Или  появится  какой-то  человечек,  пошлет  мне  лучик,  и  я  его  буду
принимать.



Ирина: Можно поблагодарить его, чтобы они уже осознанно относились.
Аллеейя: Да, хорошо, благодарю.
 
29:55 Рейки о красоте и омоложении.
Аллеейя:  Может ли Рейки помочь в обретении красоты,  омоложения? Нашу

женскую половину очень интересует эта тема.
Ирина:  Да,  может  восстановить.  Это  то,  что  вы  называете  гормональным

балансом. Красота — это очень субъективно. Красота для кого, для себя?
Аллеейя: Для себя.
Ирина:  Это  позволит  принять  себя,  увидеть  свою  красоту.  Красота  есть  в

любом человеке. Абсолютно некрасивых людей не бывает. Не красота бывает только
для глаз, которые не освещены Любовью. (Романтик у нас сегодня).

Аллеейя: Я посылаю тебе Свет своей Любви.
Ирина: Она тебе посылает Свет своей Любви. Он сильнее засветился белым

Светом, и послал тебе Свет. Вот так.
Аллеейя: Благодарю. Женщины, работайте с энергией Рейки, будете молодыми,

красивыми, будете принимать себя такими, какие вы есть. Отлично.
Ирина: (МидгасКаус говорит) Я тоже замечал, что та женщина или мужчина

(если он себя считает некрасивым), тот человек, который не любит себя и считает себя
некрасивым, и для других начинает казаться таким же. Это убеждение передается по
аурам.

Аллеейя: Эта информация просто считывается. Другие люди могут это считать.
Ирина: Посмотрите, как устроено человеческое тело, любое, как гармонично в

нем сочетаются  все  части,  в  каком согласии  работают все  его  клеточки.  Разве  это
может быть некрасивым?

Аллеейя: Это красиво, это потрясающе. Мид, ты сегодня ко мне приходил часа
2 назад?

Ирина: Да, я к тебе вчера приходил (показывает, что вы с ним недавно летали в
Астрале).

Аллеейя: Да? Я сегодня думала, что в 12 часов у меня конференция с тобой, и
мне надо бы подремать. Я легла, глаза открываю, стоит Мид. О!

Ирина: «Вставай», - говорит. Он тебя будит к конференции, да?
Аллеейя: Да.
Ирина: У вас поздно достаточно, я знаю.
Аллеейя: Нормально, я уже привыкла поздно ложиться и рано вставать.
 
33:05 Ступени Рейки. Символы Рейки.
Аллеейя: Сколько существует ступеней в Рейки? Всего три?
Ирина: Три ступени, но их можно сделать больше. Мастера могут сами решить,

разбить  ступень  на  несколько  или  объединить  в  одну.  Это  ваше  разделение  по
ступеням, как сам мастер решит.

Аллеейя: Отлично,  вопрос  такой.  Мы  изучаем  в  системе  Рейки  несколько
символов. Это Чо Ку Рей, Сей Хе Ки, Хон Ша Зе Шо Нен, Раку, Дай Ко Мио. Есть ли
альтернативные символы Рейки, которые мы можем применять для себя?

Ирина: Символы вы можете воспринять своим мозгом. Зрительный символ для
того, чтобы на него настроиться, на наши энергии.  

Каждый  плазмоид  отправляет  такой  символ  каждому  мастеру.  Он
индивидуальный. Этих символов может быть очень много. У некоторых плазмоидов
это слово. Или, как я уже сказал, мое имя, которое тоже может быть символом. Его
можно  изобразить  графически.  Даже  те  буквы,  которые  вы  пишете,  это  тоже



графические символы.
А  ведь  это  похоже  на  то,  что  я  описывала.  Тоже  такая  полусфера,  но  как

треугольник,  у  него  такая.  Плазмоиды  такой  формы тоже бывают.  Это  его  форма.
Бывают плазмоиды такой формы тела, как кристаллы.

Аллеейя: Как кристалл, да. Я сейчас пытаюсь получать эти символы для того,
чтобы начать работать с ними в системе Рейки.

Ирина: Мы так видим человека. Треугольник — это его аура. Так мы видим не
любого  человека,  а  такого,  у  которого  верхняя  часть  тела  шире,  у  которого
перераспределение  энергии  больше  в  верхних  чакрах.  Вверху  (кружочек)  —  это
открытый духовный канал, 7-я чакра. Внизу связь с Землей, канал идет.

Аллеейя: Сейчас мне этот символ передали, с какой целью?
Ирина: Значит,  ты так  сейчас  выглядишь в  Духовном мире.  У тебя  больше

энергии в верхних чакрах, чем в нижних.
Аллеейя: Самое интересное, что есть заземление с Землей.
Ирина: У тебя есть такой канал.
Аллеейя: Я  спросила  про  альтернативные  символы  Рейки,  которые  будут

сейчас необходимы, в квантовый переход людям. Для помощи, для своего исцеления.
Есть ли такие символы?

Ирина:  Есть,  их  нужно  принимать  от  кураторов.  Ты  можешь  это  делать,
запросить специальные символы. Контактеры могут их принимать и рисовать.

Аллеейя: Я могу запросить, и мне дадут?
Ирина: Закрой  глаза.  «Посылаю  запрос  на  получение  индивидуального

графического символа». Посылай запрос своим кураторам. И рисуй то, что ты видишь.
Сейчас посмотрим, что ей пришлют.

Аллеейя: Полусфера идет. Опять энергия идет.
Ирина:  Это его символ, вот так повернуто.  Можешь спросить у Высшего Я:

«Что этот символ для меня означает?»
Аллеейя: Может быть, он так должен быть?
Ирина:  У него полусфера, как я говорила, и 3 линии, которые ты нарисовала,

это три его части воплощенного Духа в тело, от которых лучи отходят. Они внутри.
Аллеейя: Они так должны идти?
Ирина: Они так сейчас находятся — это его Дух. Ты просто нарисовала их так.
Аллеейя: Что мне делать с этим символом?
Ирина: Спроси у Высшего Я: для чего, что он для тебя означает и что тебе с

ним делать?
Аллеейя: Говорят: «Проецировать можешь на себя, в твоем поле».
Ирина:  Сейчас  он  предлагает  мне  тоже  что-нибудь  нарисовать.  Мне  тоже

хочешь дать? Давай, у меня ручка есть, сейчас попробуем.
Аллеейя: Давай вместе будем рисовать.
Ирина: Раз предлагает. Какой символ мне подходит?
Аллеейя: Кристалл, это что? Что он означает?
Ирина:  Что  он  означает  лично  для  меня?  Распределение  энергии  в

материальном теле. От этой точки распределяется энергия по таким направлениям. Так
он видит строение человека. (Наргипульза говорит) Энергетические каналы.

Аллеейя: Супер! Я так понимаю, что с этими символами можно работать не
только  Ирине,  мне.  Этот  символ,  который  Ирине  дали.  Также  можно  работать,
допустим, с распределением энергии с другими людьми, правильно?

Ирина: Да, если представлять его.
Аллеейя:  Этот  символ,  он  мне  говорит  о  том,  что  дает  гармонизацию,

соединение всех со своей структурой, всех энергетических полей.



Ирина: Мне сказал: «Распределение энергии по телу».
Аллеейя: Смотри, сразу 3 символа получили. Я благодарю вас.
Ирина: Благодарим и принимаем.
 
41:41 Направления Рейки на Земле и вне ее.
Аллеейя: Последний вопрос: сколько у вас существует направлений у Рейки? Я

знаю, у нас на Земле их очень много, мне кажется, нужных и не нужных.
Ирина:  У  нас  в  этом  смысле  полная  свобода.  Важно  не  количество

направлений.  Количество  направлений  из-за  различий  понимания  вашего
человеческого ума, той части Духа, который воплощен в ваш мозг.

Ваш  мозг  устроен  таким  образом,  что  он  все  делит  на  правильное  и
неправильное.  Из-за этого получаются различия.  Бывает,  что человек, делая другую
систему,  хочет  отличаться.  Берет  уже  готовую  систему,  называет  ее  по-другому,
другим словом. Это случается оттого, что у вас есть инстинкт отличия от других. Для
того чтобы отличаться и возглавить это направление.

Аллеейя: Я поняла.
Ирина:  Для  нас  это  не  имеет  значение.  Это  ваши  человеческие  законы,

принципы и общество. Мы к этому вполне лояльно относимся. У нас в этом полная
свобода.  Главное  не  название  и  количество  направлений,  а  чистота  сердца  самого
проводника, его искренность.

Можно навешать на себя любые медали, любые регалии, но при этом остаться
трусом. А можно не получить ни одного ордена и быть героем.

Аллеейя:  Замечательно сказано,  замечательные слова.  Я благодарю всех, кто
сегодня пришел. Я благодарю за такую интересную беседу. Посылаю вам Свет своей
Любви за эту встречу.

Приглашаю всех на обучение Рейки. Приходите в новый проект «Кассиопеи» на
обучение Рейки, который буду вести я.

Я  благодарю  вас,  Ирина,  за  возможность,  за  такую  конференцию
замечательную. Очень многие интересные вопросы просветили. Я думаю, всем будет
интересно послушать.

Ирина: Я благодарю тебя, благодарю Ирину, благодарю МидгасКауса, который
пригласил меня и познакомил меня с Ириной, а с тобой я уже знаком. Благодарю за
отличные вопросы и корректную передачу информации.

Он энергию нам посылает. Скажем: «Благодарим и принимаем».
Аллеейя: Благодарим, спасибо!
Ирина: Отлично! Дорогие друзья,  сегодня мы энергетически наполнены. Мы

смеемся, нам очень хорошо, радостно. Мы ощущаем высокие энергии. Я надеюсь, вы
их почувствовали.

Благодарю всех за просмотр этого видео. Благодарю вас за то, что находитесь в
проекте  «Кассиопея».  Благодарю  вас  за  поддержку  каждого  мастера,  за  все  ваши
подарки и материальные,  и  духовные,  за  каждое ваше доброе слово,  каждую  вашу
добрую  мысль,  которую  вы послали  в  ноосферу Земли для помощи всем будущим
поколениям. Я вас благодарю за это. До новых встреч!

Аллеейя: Благодарю, до новых встреч. Спасибо!


